Escrito por Gety Pavez VIdal Jueves, 14 de Marzo de 2019 23:19 -

La académica Rosario Spencer se refirió a las declaraciones del jefe de Estado quien dijo en una entrevista que "hoy día a los niños los mandan al psicólogo, les dan todo tipo de medicamentos, están sobrediagnosticados" y reparó que en sus tiempos "una patada en el traste era mejor: santo remedio y además gratis". La académica de la Escuela de Psicología de la Universidad de Talca, Rosario Spencer, comentó las declaraciones del Presidente de la República, Sebastián Piñera, quien dijo en una entrevista que "hoy día a los niños los mandan al psicólogo, les dan todo tipo de medicamentos, están sobrediagnosticados" y reparó que en sus tiempos "una patada en el traste era mejor: santo remedio y además gratis".

Al respecto, la psicóloga comenzó advirtiendo que "el maltrato infantil es una de las experiencias adversas tempranas que más incidencia tiene en los problemas de salud mental de la población".

En ese sentido, calificó como "bastante desafortunados" los dichos del jefe de Estado. "Es un grave error analizar y problematizar el maltrato infantil a ese nivel. A lo mejor sería importante tener un poco más información antes de emitir esos juicios de valor".

"Existe una vasta literatura que confirma que el maltrato en la infancia no genera ningún beneficio a corto, mediano y largo plazo, sino todo lo contrario. Está relacionado además a problemas de salud físico. A mayor número de Experiencias Adversas en la Infancia - entre ellas el maltrato- se puede ver incluso afectada la cantidad de años de vida pronosticadas para una persona", continuó Spencer.

"Lo único que uno podría llegar a rescatar de esa opinión es que - en algunos casos- hay sobrediagnóstico de los niños. Pero tampoco sabemos si es porque hay una sobre preocupación de la salud mental de los menores o porque hay más problemas ahora. Los niños pueden mostrar sus sufrimientos por distintas causas y razones. Una de ellas es el maltrato, en todas sus formas", puntualizó la académica.

Escrito por Gety Pavez VIdal Jueves, 14 de Marzo de 2019 23:19 -

La profesional dejó en claro que "una patada en el traste sería una forma de maltrato físico. Vemos que hay muchas formas de maltrato. Está el maltrato psicológico, la negligencia, el abuso sexual y el abuso físico, que es el que alude el Presidente. En ninguno de los casos es inofensivo".

Consultada por las críticas formuladas por la primera defensora de la niñez, Patricia Muñoz, quien apuso foco en que las declaraciones del mandatario "naturalizan y normalizan violencia física contra niños, niñas y adolescentes", Rosario Spencer contestó: "Es mucho peor, invisibiliza el maltrato infantil".

"Teniendo una amplia documentación de que existe maltrato en la salud mental y física de los niños, existiendo datos provenientes de la UNICEF que arrojan que 70% de los niños escolarizados muestran haber sido víctimas de algún tipo de maltrato, con la gran cantidad de niños que ingresan a la Protectora de la Infancia debido a que se vulneran sus derechos; este tipo de frases perjudica todo los avances se puedan hacer en materia de políticas públicas relacionadas con la infancia. Y mientras personas que gobiernan este país se expresen de esa manera, bien poco es lo que vamos a poder hacer para mejorar el bienestar de los niños", concluyó.